

RENMEI

 GUNMA

届けよう看護の声を！私たちの未来へ

Vol.54
2025 Feb.



石田 雛

りお 雛

新年のご挨拶

| あべ俊子衆議院議員文部科学大臣に就任

| 友納理緒参議院議員内閣府大臣政務官に就任

| 看護連盟活動報告

ご挨拶

群馬県看護連盟会長

藤井 深雪

MIYUKI FUJII

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

昨年中は看護連盟の活動に対し、ご理解ご支援ご協力を賜りありがとうございました。

昨年度は診療報酬の改定でベースアップ評価料が算定可能になりました。これは看護職、看護補助者を含めた医療関係職種の改善に向けた大きな一歩となりました。また10月には第50回衆議院議員選挙が行われ、内閣改造で看護職代表のあべ俊子議員が文部科学大臣に就任されました。

これからも活躍をお祈り申し上げます。

看護連盟は看護協会の提言する看護政策実現のために、政策決定の場である国政に看護職代表をおくるための活動をおこなっています。これからも看護連盟と看護協会は車の両輪として協働し連携を図りながら、看護の現場で起こっている人材不足、夜勤従事者不足等の様々な看護問題の解決に力を入れていきたいと思っています。



いよいよ今年7月に第27回参議院議員選挙が行われます。すでに看護職代表の石田まさひろ議員が3期目を目指し組織内候補者に決定しております。昨年から「石田まさひろを応援する会」の依頼を連盟会員・賛助会員の皆様へお願いして、入会者も徐々に増えてきています。引き続きご支援のほどをよろしくお願いいたします。石田まさひろ議員は看護職の様々な課題を解決し、人材確保、働き方改革、質の高い看護の提供ができるように尽力しています。会員を含めた全ての看護職の皆様と一緒に、自分達の働く環境をより良くするために石田まさひろ議員を国政に送り出せるよう頑張っていきましょう！

群馬県看護連盟は看護師としてのやりがいを持ち、働き続けられる環境を提供できるように、看護職代表議員を送り続けるために精一杯務めて参ります。これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。



日本看護連盟会長
高原 静子

SEIKO TAKAHARA

新しい年が始まりました。

皆様に心より新春のお慶びを申し上げます。

看護職を取り巻く環境は日々変化し、厳しい状況が続いております。人々のいのちとくらしを守るために活動する看護職、地域社会で医療チームの一員として力を尽くしておられる看護職の皆様に深く敬意を表します。

医療・介護の現場では、技術の進化とともに患者様のニーズも多様化しており、それに応えるためには看護師一人ひとりの専門性とチームワークが不可欠です。より良い医療環境の実現のために、看護の質を高めていくことが求められています。

今年は「乙巳（きのとみ）」の年です。「乙巳」の年は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」年になると考えられています。現場で働く看護職の声をしっかり政治や社会に届け、必要な制度改革支援を進めていきましょう。

ご挨拶



群馬県看護協会会长
神山 智子

TOMOKO KAMIYAMA

会員の皆さん、あけましておめでとうございます。

日頃から、当会事業にご理解ご協力をいただき、心から感謝いたします。

昨年は、元日に起きました能登半島地震に、災害支援ナースを延べ 60 人派遣することができ、関係の皆様に大変お世話になりました。この災害支援ナースは、4 月の医療法・感染症法改正により法的に位置づけられ、県と所属施設との協定に基づき派遣されることになりました。また、4 月の診療報酬改定では、ベースアップ評価料の新設、6 月にはカスタマーハラスマント対策として群馬県警察本部と覚書の締結、11 月にはナースセンターで看護補助者の無料職業紹介の開始等、一歩ずつですが看護職の活躍に資する取組が進みました。

今年は、念願だった認定看護管理者教育課程サードレベルを開講するため準備中です。協会と連盟は車の両輪として協働し、看護職が生き生きと働き続けられるよう活動してまいります。

ご挨拶



看護職国會議員挨拶



ご挨拶

いつも大変お世話になっています。

第二次石破内閣においても文部科学大臣として日々、文科行政に取り組ませていただいています。昨年の臨時国会では、特に教師を取り巻く環境整備が重要な議題となり、加藤財務大臣と折衝を重ね、教職調整額の引き上げと教職員定数の改善について約50年ぶりに合意することができました。

衆議院の文部科学委員会と参議院の文教科学委員会では計124の質問の通告があり、他の議員やご関係団体との面談も多く、お陰さまで忙しい日々を送らせていただいています。

1月に始まった第217回通常国会においても、教師が働く環境の改善と、これからの教育のあり方に関する議論が行われます。

看護職の文部科学大臣として、「誰も取り残さない」教育を目指して、医療的ケア児対応や不登校の課題などに対しても現場に足を運び、声を聴いて文部科学行政に反映して参ります。

これからもご指導よろしくお願ひ申し上げます。



衆議院議員 あべ 俊子

TOPICS



おめでとうございます♪

あべ俊子衆議院議員が、
文部科学大臣に任命されました。

Congratulations!



あべ俊子大臣の記者会見



参議院議員

石田まさひろ

ご挨拶



群馬県看護連盟の皆様、日頃より温かいご支援を賜り心より感謝申し上げます。

群馬県内の各地をご訪問させていただき、多くの皆様からお話を伺いました。現場では、看護記録の多さに対する業務負担や物価高騰等による病院経営への影響等、課題が山積しています。刻々と変化する現場課題を伺う中、人口減少時代に突入した今、「量を守り、質を追求する」ための看護政策の必要性を強く感じました。新しい年を迎え、地域の医療を守り抜き、時代に即した看護政策実現のため更なる邁進を決意し、心を新たにしています。

国会においては予算委員会委員と厚生労働委員会委員、国会対策委員会副委員長を拝命しました。

医療・介護への更なる支援を得られるよう、令和7年度予算の成立や厚生労働政策の実現に向け尽力して参ります。引き続き、国政の場で活動するため、皆様の力強いご支援をお願い申し上げます。



参議院議員

友納 理緒

ご挨拶



群馬県看護連盟の皆さん、こんにちは！

この新しい年を、内閣府大臣政務官という新たな職務をいただき迎えています。

弁護士は司法、国会議員は立法、政務官は行政に携わるお仕事です。看護職の働く環境を整え、安心して働いていただくために、あらゆる立場でかかわることができることは大変嬉しいことです。政務官としての仕事は、国会議員として作り上げた政策や法律を、今度は実行する立場になります。法律に基づく制度や法律が皆さまのもとに行き渡るように、適切にPDCAサイクルを回しながらより良いものとなるように取り組んでまいります。

看護職の待遇改善、人材確保、働く環境整備、ハラスメント、業務効率化などの看護・医療に関する諸問題には、引き続き、石田まさひろ先生と力を合わせて取り組みます。看護の現場の声を国政に！初心を忘れず目の前の課題に1つ1つ丁寧に向き合います。本年が皆さんにとってよりよい一年となりますよう祈念致します。

TOPICKS

友納理緒参議院議員が、内閣府大臣政務官に任命されました。

更なる活躍をご期待申し上げます！

Congratulations!



次期参議院選挙の組織内候補者、石田まさひろ参議院議員が群馬県に来県されます。時間・場所については未定ですが、決まり次第ご報告させていただきます。

第50回

衆議院議員選挙の様子

群馬県では、10月28日に投開票が行われた第50回衆議院議員選挙の小選挙区において、看護連盟の応援する議員が全員当選しました。おめでとうございます。
微力ながら連盟役員が一丸となり応援させていただきました。



小渕 優子
(おぶち ゆうこ)
期数：9期



ホームページ

群馬5区



福田 達夫
(ふくだ たつお)
期数：5期



ホームページ

群馬4区



笹川 博義
(ささがわ ひろよし)
期数：5期



ホームページ

群馬3区



井野 俊郎
(いの としろう)
期数：5期



ホームページ

群馬2区



中曾根 康隆
(なかそね やすたか)
期数：3期



ホームページ

群馬1区

看護連盟活動報告

令和6年11月2日(土)

令和6年10月10日(木)

国会見学

石破内閣に代わり、衆議院解散翌日でしたので静寂さがありました。昭和11年からの年月と議会政治の歴史を感じ取り、また議員さんのお話を聞き、医療・看護ために考えてくださっていることも知ることができました。午後は迎賓館赤坂離宮の見学をし、気品あふれる建築を堪能でき貴重な経験となりました。バスの中では役員さんが作成してくださった「めざせ連盟マイスター群馬」でクイズを行うなど楽しく有意義な研修になりました。



令和6年11月8日(金)

関東甲信越ブロック別政策セミナー (ホテルメトロポリタン長野)



2024年度関東甲信越ブロック別政策セミナーが長野県で行われ、これからの看護に求められる政策とはどの様なものか、又、看護の未来をどう切り開いていくのかなど熱く語り合いました。また、看護連盟・看護協会の今後の活動を周知、組織強化していくにはどの様な取り組みが必要なのかディスカッションを行いました。ここで得た知識や情報を活用し、より良い連盟活動に繋げられるようにフィードバックしていきたいと思います。



看護管理者セミナー (看護教育センター)

11月2日、看護連盟・看護協会合同の看護管理者セミナーに友納理緒参議院議員を招いての研修に参加しました。看護の未来と題して、国政における看護政策や予算の議論の状況についてのお話を80人近い参加者が皆さん真剣に聞いており、最後の質問時間でも多くの参加者から身体拘束や看護業務のDX、医療DXなど質問がありました。時間ギリギリまで丁寧に説明していただき有意義な研修でした。友納理緒議員は、看護のために頑張っているなど実感するセミナーでした。

令和6年12月14日

リフレッシュ研修 (看護教育センター)

講師：衆議院議員 文部科学大臣 あべ俊子議員
講演テーマ『少子高齢化社会において、女性と若者に選ばれるまちづくりと看護の役割』についてご講演いただきました。現在文部科学大臣に就任し取り組んでいることや女性に選ばれる地域づくりを進めていくことは、地方再生の観点からも重要であること。地域で女性が輝ける環境が整備できると女性の移住、定住の促進につながることなど、あべ議員が取り組んでいる環境づくりの支援を知ることができました。

「日本の貧しい方々のための制度を変える」。体制を批判するだけでなく、体制を整備する側に立つため「自分がやらねば誰がやる、いまやらなければ、いつやる」を信念に取り組んでいるあべ議員のパワフルさに元気をいただきました。



看護連盟活動報告

*Activity report*

令和6年12月20日(金)

都道府県別会議 (看護教育センター)

看護連盟の政治力・政策実現力の強化にむけて課題解決を図ることを目的に、日本看護連盟役員と都道府県別会議を行いました。そして、「石田まさひろ議員を応援する会（後援会）」に関する群馬県の現状や課題および対策を検討し、看護連盟の各支部の問題点や看護協会との連携など日本看護連盟と有意義な意見交換を行

うことができました。また、日本看護連盟より他県の取り組みなどを情報を得ることができたので、今後の活動に活かし、応援する会の入会増員に繋げていきたいと思います。



令和7年2月6日

石田まさひろミニ集会 (館出張佐藤病院・ビエント高崎)

国会の合間ですが皆様との交流を図りたいとの思いで石田議員とミニ研修が2時間ですが開催されました。

佐藤病院では45名、ビエント高崎では33名の方に参加頂きました。群馬県看護連盟の支援県議の皆様、支援市議の皆様にも出席頂き石田議員と有意義な意見交換を行うことができました。また、賛助会員、一般会員の方々も看護現場の大変さや、国會議員の活躍を知ることができますいい機会になったと思います。

たくさんの方のご参加ありがとうございました。



支部活動報告

令和6年
9月14日
(土)

前橋支部合同リフレッシュ研修 ゼロトレ

9月14日（土）群馬県看護協会前橋地区支部主催のリフレッシュ研修 ZERO TRAINING（ゼロトレ）に参加しました。ゼロトレとは、体の縮みを治してやせる健康法です！身体の不調や、悪姿勢を生み出す筋肉の縮みや骨格の歪みを身体本来の状態に戻していくそうですとても気持ちよかったです（^ ^）



高崎・安中・富岡・藤岡支部合同研修会

令和6年
12月12日
(木)

12月12日（木）高崎・安中・富岡・藤岡地区支部合同研修会 真木病院において、高崎・藤岡・安中・富岡地区支部合同研修会を開催しました。

役員含め15名が参加し、田村幹事の連盟活動報告の後、去年に引き続きクリスマスリース作りを行いました。和気藹々とした雰囲気の中、支部間の情報交換も行われ、大変有意義な時間となりました。



令和6年
11月30日
12月21日
(土)

伊勢崎・太田・館林支部合同研修会

伊勢崎 galogalo オーナー石原敦子先生をお招きして Xmas リースづくりを 2か所で開催しました。11/30(土) 伊勢崎支部 17 名、12/21(土) 太田・館林支部 36 名参加石原先生は季節にあつたお花を使ったワークショップを定期的に開催されている方です。今回は、リーススペースにヒムロ杉とブルーアイスを巻き付けコットンフライース等で飾り付け、1 時間半で素敵なリースを完成することができました。Xmas からお正月まで楽しめるように水引を用意していただき、Xmas が終わっても長くリースを楽しむことができました。



令和6年
12月13日
(金)

桐生支部連盟・協会合同研修会

令和7年
2月15日
(土)

賢い投資と資産活用というテーマで研修会でした。人生には様々なライフイベントがあるため将来を見据えて資金を蓄えていく必要があると思いました。自分や家族のライフイベントに応じた人生設計を考え資産活用していく事が大切であると改めて感じさせられました。資産運用は専門的知識が必要となりますので今回の研修を参考にしてこれからもライフイベントに活かしていければと思います。今回初めて看護協会と合同研修を開催しました。今後も継続し連盟の活動を伝えていきたいと思います。



がんの診断時よりすべての患者さんが受けることのできる、痛みやからだの苦痛、気持ちのつらさを和らげるケアである緩和ケアについての研修会でした。キュアよりケアが必要な実際についての講演をしていただき非常に有意義な時間となりました。

青年部活動報告

令和6年
11月27日
(水)

高崎健康福祉大学講義

「新人看護師への支援、先輩看護師さんに聞こう！」



学生
106名
参加

こんにちは、青年部です！

卒業後を前に国試の心配と共に就職してからの不安を持つ時期となっています。新人看護職員研修制度について現場ではどのような研修、支援が受けられているかをイメージできるように今回の授業を行いました。

4年間の授業をしっかりと思い出しこれからの社会人として立派な看護師になってくれることを期待しています。また、看護の明るい未来に向けて活動している看護連盟の紹介をしました。

・青年部新人紹介



磯村直恵さん

ご入会ありがとうございます！

群馬県看護連盟青年部の磯村です。青年部では、学生会員拡充に向けて、看護師養成機関での広報活動などを行っています。

看護師さんが HAPPY であることが、質の高い看護に繋がるとの想いを胸に、活動に協力できればと思っております。

青年部はメンバーを募集しております。ご興味ある方は是非一緒に活動しましょ！



星野青年部長

青年部交流会（教育看護センター）

青年部では看護だけではなく日常生活でも役に立つ情報を発信しています。今回は講師を招いて「看護師の資産運用について」「目元のケアで印象アップ」について講義を行いました。

皆様の充実した人生のお役に立てるよう今後も活動していくたいと思います。



令和7年
2月8日
(土)

看護連盟入会のお願い

“看護の現場の声を政治に届けることで
看護の明るい未来に繋がります。〃

② 看護連盟の目的

1. 看護連盟は看護協会の看護政策実現のために政策決定の場である国政・地方議会に代表議員を送ります。
2. “看護の現場の声”を政治に届けることで看護の明るい未来につながります。

正会員:8,000円

入会のお申し込み・お問い合わせは下記のQRコードからお気軽にご連絡ください。

電話: 027-264-1081
Mail: nkr-gunma@lily.ocn.ne.jp



入会お問合せQR

特別会員



正会員の経験を有し、未就業で看護協会会員ではないが、看護連盟活動にご協力・ご支援頂ける方。退職される看護職の皆様是非ご入会下さい。

年会費:5,000円

賛助会員



皆様の「いのち」と「健康」を守るために良い看護を！

年会費:500円

学生会員

届けよう看護の声を！
私たちの未来へ



会費無料



インスタグラムを始めています！
フォローお願いします！

こまめにチェックし色々な
投稿を楽しみましょう！

Instagram

インスタはこち
らからフォロー



@GUNMA_KANGORENMEI

届けよう看護の声を！
私たちの未来へ



One Story House

平屋の可能性を追求した、新しい住空間のある暮らし。



群馬セキスイハイム株式会社

本社・〒371-0805 群馬県前橋市南町 3-35-3 TEL.027-220-1211 (HP) gs816.jp

お問合せ 〈紹介推進室〉 TEL 027-220-4121 ■営業時間／9:00～17:30
■定休日／水・日曜日

セキスイハイムの
展示場へ
行ってみよう！

WEBでご予約の上、
初めて展示場をご覧頂いた方に
Amazonギフトカード
￥2,000 プレゼント

-ご予約はこちから-

※お問い合わせ用に「看護連盟」という入力がございます。
くわんぱーく連盟:ご入力後希望日の3日前まで、WEB予約の上、表示書類に記載いた
いお問い合わせ用に「看護連盟」という入力がございます。(併せてご契約済みの方は対象外とさせていただきます)

はじめて
ハイム
開催中



ポーラ
顔エステの
特長

- 1.ホームスキンケアの1回使用量の約10倍量のエステ専用化粧品を一度に使用
- 2.「解剖学」に基づいたプロの手技
- 3.独自の分析テクノロジーと担当で美肌をサポート

ポーラの顔エステ

一人では、たどりつけない肌がある。

自分専用のエステプログラム

¥6,600(税込)~

こちらをご覧になり来店くださった方へ
ハンド・ヘッドマッサージのオプション付き
お肌悩みのスキンケア・美容液サンプル付き



【ご予約は下記店舗へご連絡ください】

POLA THE BEAUTY

前橋川原店

〒371-0046

群馬県前橋市川原町1-30-1 2階

TEL 027-231-1919

定休日：祝日・月曜日

POLA THE BEAUTY イオンモール高崎店

〒371-0844

群馬県高崎市棟高町1400番地1F

TEL 027-395-4438

定休日：年中無休

(イオンモール高崎の営業日に準ずる)



入院も手ぶらで大丈夫。

寝巻・タオル・日用品・紙おむつ 1日定額制レンタルの
アメニティセットをご提供いたします！



入院時の
荷物準備が不要！



洗濯付きだから
手間なく清潔！



数量制限なく
夜間も安心！

東京都千代田区神田駿河台2-1-20

<https://www.amenity-ss.co.jp/>

アメニティセット及びアメニティサポートシステムは
(株)アメニティの登録商標です。



皆さんと一緒に「介護の快護化®」を目指します。

※「介護の快護化®」登録商標 6600998 号

アテントは、介護する人・うける人、それを支えるご家族まで、
「安心」で「快適」に「自己実現」できる排泄ケアをサポートします！

アテントでは「介護の快護化」の実現を目指しています。

介護をする人、介護をうける人、そしてそれを支えるご家族まで。

それぞれの抱えるお悩みや課題に寄り添い、解決策をご提案することで

介護に携わるすべての人が、もっと安心して快適に日々を過ごせるような。

明日へと広がる新たな可能性に、自分から一歩前に踏み出せるような。

そんな“快護”となるように、介護のカタチを変えていきたいという想いです。

そして、この想いを広げ、共感の輪をつないでいきたいと願っています。

排泄ケアのご相談、
資料・サンプルの
ご依頼など、お気軽に
お問合せ下さい。

WEBでのお問い合わせは
こちらの2次元コードから♪



介護の快護化
KAIGOKA

大王製紙株式会社 電話でのお問い合わせはエリエールお客様相談室 0120-205205

編集後記

新年あけましておめでとうございます。

昨年度の第50回衆議院議員選挙において、残念ながら看護職代表の国会議員が3名となりましたが、石破内閣であべ俊子衆議院議員が文部科学省大臣、友納理緒参議院議員が内閣府大臣政務官に任命されました。

今後の活躍を期待しております。

今年度は参議院議員選挙も控えています。群馬県看護連盟は引き続き、看護職国會議員情報を発信して参ります。

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

広報委員より